

PRESSEINFORMATION | 21. MAI 2025

Millioneninvestition in Roßla: Ministerpräsident überreicht vorläufige Bewilligungsbescheide für InnovationsHub FOKUS HOLZ + KLIMA

Das Strukturwandelprojekt des Landkreises Mansfeld-Südharz „InnovationsHub FOKUS HOLZ + KLIMA“ geht in die Umsetzungsphase. Für die Millioneninvestition in Schloss und Marstall Roßla hat der Ministerpräsident des Landes Sachsen-Anhalt, Dr. Reiner Haseloff, heute die vorläufigen Bewilligungsbescheide an Landrat André Schröder überreicht. In das innovative Zentrum für die Holz- und Waldwirtschaft werden knapp 20 Millionen Euro investiert. Rund 18 Millionen Euro davon werden von Bund und Land gefördert.

Landrat André Schröder:

„Holzwirtschaft und biogenes Bauen bieten große Potentiale für die Region. Der InnovationsHub FOKUS HOLZ+KLIMA soll in der Wertschöpfungskette und innerhalb der Wirtschaft wichtige Lücken schließen, Netzwerke für neue Technologien entwickeln und Knotenpunkt für unsere Unternehmen werden. Mit den vorläufigen Bewilligungsbescheiden beginnt die Umsetzungsphase des Projektes, die Planungen können zügig vorangetrieben werden. Ziel bleibt es, im kommenden Jahr mit den Baumaßnahmen starten zu können.“

Hintergrund:

Im Rahmen des Strukturwandels wird der InnovationsHub FOKUS HOLZ+KLIMA einen Netzwerk- und Informationsknoten für Kooperation, Forschung, Entwicklung, Weiterbildung und Innovation mit der thematischen Ausrichtung „Holz und Wald“ bilden. Langfristig soll der InnovationsHub FOKUS HOLZ+KLIMA zu einem Kompetenzzentrum und etabliertem Standort aufgebaut werden, der als überregionaler Ansprechpartner und modellhaftes Leuchtturmprojekt im Holzbau fungiert.